

## L'Union. Les parents d'élèves ont distribué les sapins

Abonnés



L'action est menée par les parents d'élèves pour aider la coopérative des écoles.

[Éducation, L'Union](#)

Publié le 07/12/2021 à 05:17

L'APEIU (association des parents d'élèves indépendants de L'union), association présente sur différents groupes scolaires de la ville, Borde d'olivier, Belbèze, Montizalguier et le collège Georges-Chaumeton, a distribué ses sapins mercredi à la Grande Halle. Elle avait proposé la vente de sapins de Corrèze coupés quelques jours auparavant. Avec le froid de ces derniers jours, les décorations ont également fait leur apparition dans les rues de la commune et les maisons vont maintenant se parer pour illuminer ce mois de décembre. En ce premier jour d'ouverture des cases du calendrier de l'Avent, c'est à un drôle de ballet, que l'on pouvait assister sur le parking de la Grande Halle. Les bénévoles de l'association n'ont pas chômé et dès 16 h, des bras chargés ont fait des va-et-vient entre la grande halle et le parking pour charger les sapins qui vont venir embellir les maisons. Ce sont ainsi 220 sapins qui ont été vendus par l'association et le produit de cette vente sera reversé, au prorata, aux différentes écoles publiques de la commune. Ainsi, par exemple, l'an passé, cette action avait permis de financer la venue de la Cité de l'Espace, au groupe scolaire Belbèze.

Correspondant

[Voir les commentaires](#)